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平成３０年１２月１０日 

 

 

五戸町議会第２５回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．来年の町長選挙に

ついて 

町長は来年の町長選挙に立候補する

予定か。 

   ２．平成３１年度予算

編成に対する基本

方針について 

(1) 予算規模などの予算の骨格は。 

(2) 政策の重点事項は。 

(3) 継続して行われる主な事業の予算

と進捗状況は。 

(4) 平成３１年度の主な新規事業は。 

   ３．農業集落排水処理

施設事業と簡易水

道事業について 

(1) 現在において認識している課題は。 

(2) その課題についての取組みは。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．少子高齢化に係る

介護について 

(1) 当町にグループホーム等、要介護者

入居施設は、公営、民営別に何軒あり、

それぞれの入居可能人員は何人か。 

また、現在、入居希望者は何人あり、

その人数の把握はどのようにしてい

るのか。 

(2) 自宅介護を選んでいる方もいると

聞いているが、その数を把握している

のか。また、家族介護の負担は大きい

が、町、あるいは社会福祉協議会の支

援体制はどのようになっているのか。 

(3) 施設において介護に携わるケアマ

ネ、ヘルパー、職員の充足率は。また、

人手不足であると聞いているが、その

対策はいかにすべきか。 

(4) 施設を利用する際、当町に空きがな

い場合、他市町村を利用することは可

能か。また、その逆に他市町村から当

町に入居している方はいるのか。 

(5) 要介護認定１から５までの人数は

全体で何人か。また、過去５年の傾向

は。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．当町の防災対策に

ついて 

今年３月に当町の地域防災計画が防

災会議において修正され今に至ってい

るが、自主防災組織の組成が進んでいな

いように見受けられる。 

(1) 自主防災組織組成については「地区

を母体に」と答弁されていたが、その

後の働きかけはどのようにしている

のか。 

(2) 地域防災計画は示されているが、地

区防災計画の策定はどのように進め

ているのか。 

(3) 地震・洪水のハザードマップの作成

作業はどのようになっているか。ま

た、全戸配布の予定はあるのか。 

(4) 避難所、避難場所等を表示する案内

板の設置については「検討している」

と答弁されていたが、その後の動きは

どのようになっているか。 

   ３．国道４号を活用し

て五戸町に人を呼

び込む施策につい

て 

前年１２月定例会に続き２回目の一

般質問となるが、当町を縦断する国道４

号を活用し、人を呼び込む施策をすべき

と考える。そのためには、施設として道

の駅、さらに産直施設を併設して地場産

品の販売促進につなげていければと考

える。 

(1) 道の駅建設について計画はないと

のことだが、国道４号を活用するとの

観点から、新規に計画しても良いので

は。 

(2) 産直施設の「ふれあい市」があるが、

建設されてから１８年が経過し、施設

の老朽化が進んでいると思われる。移

転新築まで含めて考えるべきでは。 

(3) 国道４号を活用することにより、町

に人を呼び込み、町の認知度を高める

効果が著しくあると思うがいかがか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．五戸中学校３年生

との出前意見交換

会で生徒から要望

された内容につい

て 

(1) 「五戸中学校のトイレを新しくして

ほしい」との意見だがいかがか。 

(2) 「道路・歩道の拡張及び整備をして

ほしい」との意見だがいかがか。 

 ・サテライト前交差点から村越とうふ

店までの歩道 

 ・志戸岸バス停下の歩道 

 ・五小から五中の道路。特に尾形牧場

付近の道路及び歩道 

 ・旧４号線の神明後の道路 

 ・西越せんべい店周辺など、坂道への

滑り止め 

(3) 「街灯を増設してほしい」との意見

だがいかがか。 

 ・サテライト前交差点から村越とうふ

店まで 

 ・松尾病院から荒町へ向かう坂道 

(4) 「沃川郡姉妹都市交流を経済的メリ

ットのある交流にしてほしい」との意

見だがいかがか。 

(5) 「ガラスが割れていたり、火事にな

りそうな危険な空き家もあるので、取

り壊すべきでは」との意見だがいかが

か。 

(6) 「共働きなどで両親が家にいない子

どもたちが、飲食や勉強などを友達と

安全に活動できる場所を設置してほ

しい」との意見だがいかがか。 

(7) 「ひばり野公園陸上競技場を南部町

ふるさと運動公園のようにタータン

トラックにしてほしい。またバッティ

ングセンターを設置してほしい」との

意見だがいかがか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．移住・定住施策に

ついて 

10月 17日、総務常任委員会において

石川県珠洲市へ視察研修に伺ったが、珠

洲市では大学と連携で能登里山マイス

ター養成プログラムなどで人材育成を

図り、空き家を活用した移住・定住施策

で人口増を目指していた。平成 29 年度

では 43人、施策を始めた 23年度からで

は186人が移住し、定住しているそうだ。

当町ではいかがなものか。定住した人は

何人いるのか、珠洲市の例を参考にすべ

きではないのか。 

   ３．ラジオ体操と健康

宣言について 

田子町では午後３時になると役場職

員並びに町全体でラジオ体操をしてい

る。当町も健康宣言しているので挑戦し

てはいかがか。 

４ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．町の道路整備計画

について 

(1) 町の道路、特に歩道について破損し

た箇所が多くみられる。草が生い茂

り、樹木が道にせり出している場所も

多い。補修依頼等も多くあると聞いて

いるが、これらの歩道についてどのよ

うに対処していく予定か。 

(2) 県道、国道については、町として補

修が難しい側面があると考えるが、ど

のように補修を進めていくおつもり

か。 

   ２．商店街の振興計画

について 

商店街の活性化に向けた取り組みと

して様々なイベントを企画されている

が、喫緊の課題である後継者不足、後継

者育成への効果はあまり出ていないよ

うに感じられる。 

商店街が今後２０年、３０年と存在し

続けるために、現状をどのように分析

し、未来の姿をどのように想定し、町と

してどのような取り組みをしているの

か。また、これからどのような取り組み

をしていこうとしているのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ３．まちの駅の建設予

定地について 

(1) 今後建設を予定している地域交流

館、旧称まちの駅について、商店街の

振興とは切り離せないものと考える。

この施設の存在意義、果たすべき役割

は決して少なくなく、むしろ商店街発

展の起爆剤としての役割も期待され

る。 

そのための立地として、現在の建設

予定地では中心地からのアクセスが

悪く、その役割を果たせないのではと

懸念している。 

パブリックコメントでも建設場所

について厳しい意見が並ぶ中、それら

を無視してでもみらいパークの芝生

広場に建設しようとするのは、どの程

度の経済効果を見込んでのことなの

か、商店街、またはみらいパークを訪

れた方々の導線をどのように想定し

ての計画であるのか。 

(2) 町民の方々と会話をすると、地域交

流館の建設について、どうしても町民

と行政の間に大きな隔たりを感じる。

説明会の開催、あるいはそれに準じる

民意の吸い上げの実施が急務と考え

るが、その計画はないのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．庁舎内にＢＧＭ導

入について 

職員のストレス軽減、作業効率の向

上、および来庁する住民へのリラックス

効果の観点から、ＢＧＭを導入してはど

うか。 

   ２．沃川郡との姉妹都

市関係ついて 

現在の日韓関係を考えた場合、姉妹都

市関係の解消を含め再検討すべきでは

ないか。 

   ３．ＴＰＰ協定発効に

よる五戸町の産業

に対する影響につ

いて 

(1) 本年 12月 30日にＴＰＰ協定が発効

されることになっているが、五戸町の

産業にどのような影響が出ると考え

ているのか。 

(2) 影響が出た場合の対策は考えてい

るのか。 

 


